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 　千葉西ロータリークラブ
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創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花  光  和  久　　　 　幹　事　白  井  貴  博
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」
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インスピレーションに
なろう

■ 会長挨拶 /花光和久 会長
　こんにちは、昨今の暑さは「夏だからを超えて、災害ではないか」と、ふと思いました。定
款第 8 条「会合」第 1 節（C）に、災害が発生した場合は、取消し出来ると記載されています。
この規定により取消しするような事が、今後起こるのでしょうか。
　さて今日は何の日か調べてみました。
　　1．672 年（天武天皇元年 / 弘文天皇元年 6 月 24 日）‐大海人皇子（後の天武天皇）
　　　　が、弘文天皇を討つ為に吉野を出発し、壬申の乱の始まりました。 
　　2．2011 年 - 東日本大震災で　大きな被害を受けた　福島県、宮城県、岩手県を除く、
　　　　日本の 44 都道府県で地上波のアナログテレビ放送が終了。
　そして、高校野球千葉大会も、いよいよ明日・明後日で代表校が決まりますが、酷暑のなか
の試合ですので、熱中症が心配ですね。

　皆さん方の、特に屋外での仕事をされている社員の健康には、気をもむ毎日だと思います。高齢者は温度に対する
感覚が衰えるとしています、私はエアコン温度を 27 ～ 28 度に設定し　扇風機を弱で回します。これ結構冷えます。
　人間の体の水分は、胎児で体重の約 90 パーセント、新生児で約 75 パーセント、子どもで約 70 パーセント、成
人では約 60 ～ 65 パーセント、老人では 50 ～ 55 パーセントが　水で満たされているそうです。
　体内水分の簡易検査方法として、手の皮膚をつまんで、直ぐ元に戻れば体内水分は足りている。そしてもう一つ、
まず手の親指の爪を逆の指でつまみます。つまんだ指を離した時、白かった爪の色が　ピンクに戻るのに３秒以上か
かれば、脱水症を起こしている可能性があります！！ぜひ試して　熱中症予防に　役立てて下さい

■ お客様
なし

■ 幹事報告
・市原RC事務局・例会場変更のお知らせ
　例会場…懐石料理「淡粋」市原市姉崎
　事務局へご用の際は、クラブ事務局へお問い合わせください
・ガバナーエレクト事務所開設のご案内
　千葉市中央区椿森 3‐1‐302　橋岡ガバナー事務所に併設、電話・FAX も同じです

■ 委員会報告
なし

■ 四つのテスト/ 大森　薫 副会長
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ 活動計画発表「プログラム委員会」　西川　昇 プログラム委員長
　委員会メンバー　副委員長に飯高会員　委員に谷中会員・小林会員・兼任委員に木村会員　そして委
員長　西川　で一年間を活動さていただきます。
　では、まず活動方針ですが、プログラム委員会の活動目的は、定例会運営に関する包括的な計画を立て、
この計画を実施するということであり、その目的に今年度の会長方針を盛り込み企画していきます。会
長方針は皆様も既に御存知なので割愛させていただきます。
　では、次に活動計画は、他委員会と連携してプログラムを円滑に運用していく。
　１．職業奉仕委員会　会員の職業ついての卓話
　　　今野職業奉仕委員長にもお願いして会員の中から自分の職業についての卓話をお願いしております。
　　　誰がどんな職業で一体どんな仕事をしているのかを知ることにより、会員間の理解を深めて行けるのではない
　　　かと思っています。

7月21日船橋グランドホテルで開催された
カウンセラー・奨学生研修会



　２．クラブ広報・IT・ﾛｰﾀﾘｰ情報雑誌委員会　炉辺会談
　　　野城クラブ広報・IT・ﾛｰﾀﾘｰ情報雑誌委員長にお願いし充実した炉辺会談の開催をお願いしております。
　　　炉辺会談の開催することで特に新入会員の皆様がロータリークラブを理解する場に出来るのでないかと思います。
　３．会員増強委員会　オープン例会
　　　真野会員増強委員長に会員増強オ－プン例会を開催して頂きます。次年度以降に繋がる人達へロータリークラ
　　　ブ少しでも理解していただけるような例会していただければと思います。
　４．親睦活動委員会　納涼・忘年家族例会・親睦旅行　etc
　　　例年通りの開催で家族の皆様にロータリークラブを理解していただけるような例会になればと思います。
　５．各委員会による　クラブフォーラム
　　　全ての委員長にクラブフォーラムをお願いしてあります。
　　　会員の皆様に委員活動を理解して頂ければと思います。
尚、本年度のプログラムの卓話は、ほぼ全て埋まっております。もし、どうしてもと言う卓話があれば、早めに御連
絡ください。極力調整できるように致します。以上

■ 活動計画発表「青少年奉仕委員会」　木村龍次 青少年奉仕委員長
　本年度は、委員長木村龍次のほか、賀来寛副委員長、藤崎泰裕委員、前野拓郎委員の４名で青少年奉
仕委員会の活動を行います。
　活動方針は、「青少年事業は未来への投資である」ということを最重点に、次世代を担う青少年の健
全な育成に努め、ロータリー活動の精神を学んでもらうことを目的とします。
　活動計画としては、インタークト合同会議（年 3 回）、インターアクト年次大会（館山）、インター
アクト海外研修支援などが主なものですが、具体的な活動内容は、千葉県立千葉商業高等学校インター
アクトクラブへの支援が中心的な活動となります。特に、2019年8月には、ホストクラブを千葉商業高等学校インター
アクトクラブ、スポンサークラブを千葉西ロータリークラブとする第 53 回インターアクト年次大会が千葉市で開催
されますので、次年度の会長、幹事及び青少年奉仕委員長と密な連絡を取り合い、支障なきように引き継ぎを行いた
いと考えています。
　また、公益信託事業の委員会に出席することのほかに、単年度事業として、少年野球チーム緑町レッドイーグルス
への支援として、創立 45 周年祝い金 10 万円（山本康昭 PP の個人祝儀 5 万円含む）を納涼例会において贈呈いた
します。
　1 年間、皆様のご協力を戴き、青少年奉仕委員会の活動が実りあるものになるよう委員一同努力いたします。

■ 活動計画発表「ロータリー財団委員会」　大森　薫 ロータリー財団委員長
　財団委員長のご指名を受けました大森です。前期年度は 1 年間会長ということで、ご協力頂きまし
てありがとうございました。本年度はR財団委員会の委員長と副会長と、また1年間お世話になります。
まず委員会構成メンバーです。副委員長は PP の野口正夫さん , 委員には同じく PP の川島治代さん、
そして、千葉信金の大野さん。京葉銀行の山崎さんの後任の支店長さんです。
次に活動方針について、R 財団はロータリーの目的である「奉仕活動」の一つの大きな柱となる「寄付
の啓蒙」が主な業務です。奉仕活動するためには、お金がかかります。その為に「寄付」は必達です。
世のため・社会のためになる「ご寄付」をどうぞ宜しくお願いします。
具体的活動ですが、毎年 RI より寄付目標の依頼があります。年次寄付 1 人当たり 150 ドル、ポリオプラス 1 人当た
り 30 ドル達成が目標です。寄付がしやすいように、毎月 1 回例会場前で最低 1,000 円以上のご寄付を募って、寄
付のご極力を頂いております。地区から目標達成依頼がありますが、寄付はあくまで任意です。ご協力お願いします。
現金を扱うので､昨年から､金融機関さんお 2 人に、委員になって頂き、活躍してもらっております。
又、次年度に向けて、地区財団補助金の活用を活用した奉仕プロジェクト、及びグローバル補助金を活用した奉仕プ
ロジェクト活動のアイデアを募集し、具体的計画を 2 ～ 3 年掛けて目指したいと思います。
今年からロータリー平和フェローシッププログラムが大きく取り上げられるようになりました。以上がロータリー財
団委員会の活動計画です。1 年間よろしくお願いします。

■ 活動計画発表「米山記念奨学委員会」　友田直人 米山記念奨学委員長
本年度、米山記念奨学委員会委員長に任命されました友田直人です。
委員会の構成は、副委員長に遠藤　平会員、委員として内貴州平・湯原利昌・兼任委員として山本康昭・
西村祐介の各会員です。
本年度の活動方針として、会長指針に基づき米山奨学会は、日本で学ぶ外国人留学生の支援交流を通じ
て超えた信頼関係を築き、世界の平和を願う心を育てるため日本全国ロータリアンからの寄付金を財源
として、奨学金を支給援助する民間最大の団体である。
活動計画として、１，米山記念奨学事業の内容の理解を深めるための米山月間（１０月）を中心に地区
委員及び奨学生の協力を得て卓話等にて啓発を図る。
２，公益財団法人ロータリー米山記念奨学会への寄付の内容（財政・制度・優遇税制）を把握し、会員へのＰＲを図る。３，
会員全員の米山功労者達成に向けてプログラム委員会と協力し啓発を図る。４，一人15,000円を寄付目標とする。５，
毎月第三例会前に寄付の受付を実施する。
委員会活動内容は上記に加えて、米山記念奨学生及びカウンセラーのサポートです。どうぞ本年度も引き続き皆様の
ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。
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7月31日(火)

　　→8月4日(土)へ振替

　納涼家族例会

　18：00点鐘

　東天紅

 ニコニコBOX
・海寶…ロータリーワンポイント 3 回目、お役に立てて嬉しいです。
・花光…①西川委員長、木村委員長、大森委員長、友田委員長、一年間宜しくお願いします。

②千城ウィンドシンフォニカ「スイカコンサート」成功おめでとうございます。
・木村…本日、青少年奉仕委員会の活動計画を発表させて頂きました。ご協力を宜しくお願いします。
・根本…千城ウィンドシンフォニカ、楽しませて頂きました。
・友田…皆様、米山奨学会にご協力をよろしくお願いします。
・事務局森川…千城ウィンドシンフォニカのスイカコンサートへご来場ありがとうございました。

来年は満席を目指します。

第2026回【3】2018年7月24日(Vol-4)

■ ロータリーワンポイント「日本のロータリー誕生」　　海寶勘一 クラブ研修リーダー
　2020 年の東京オリンピック・パラリンピック開催の年は、東京クラブが創立 100 周年のめでたい記念の年を迎えます。

　日本のロータリーは、1920( 大正 9 年 )10 月 20 日に 25 人が集まって東京クラブが発足し、各地域に拡大していきま

した。しかし 1940( 昭和 15 年 ) 第二次世界大戦により、加盟する国際ロータリーを脱退します。　それでも各地区で隠

密にクラブ例会が継続されていましたので、1949( 昭和 24 年 ) に国際ロータリーに念願の復帰ができ、今日までロータリー

運動が継承されてきました。　日本人初のロータリアンは、三井物産の子会社であった東洋綿花社長の福島喜三次です。　

アメリカのダラスにあった会社に赴任した時に誘われて入会したのが日本人初のロータリアンとなりました。　東京に帰任

する際に、国際ロータリーからの全権委任として、東京にロータリークラブを創設するように特別代表の任命を受けたのですが、クラブ創設

手続が順調に進みませんでした。　やむなく国際ロータリーは、当時横浜に支店を持っていた実業人ウイリアム・ジョンストンを創立会員に

して、米山と福島とジョンストンの三人が協力して、漸く東京クラブが創立されました。　会長は米山梅吉、幹事は福島喜三次で、定例会は

毎月第二水曜日の開催でスタートしました。　創立 3 年後の大正 12 年に関東大震災に遭遇した時、当時の国際ロータリー会長ガイ・ガンディ

カと事務総長のチェスリー・ペリーから、多額の義捐金が届けられたことが発端になり、国際ロータリーの意気に感激し、クラブ運営の充実

を図る為にロータリーの歴史や組織と規則を改めて学びました。　やがては米山梅吉からロータリーの例会は人生道場であるとの至言が誕生

します。　大阪クラブの誕生は、東京クラブ初代幹事の福島喜三次が大阪転勤に伴って、関西の実業人に対してクラブ創設を勧めました。　

東京クラブと大阪クラブの創立は親クラブの存在がなく、国際ロータリー直轄のクラブ誕生であることが共通の特徴になっています。

■ 8月のスケジュール
8 月 3 日（金）成田国際空港出迎（高雄北区ＲＣ子弟来葉）

宋保勲 Nakayo・李金輪 Nakayo 会員令夫人
呉承翰 Hank・賴奕睿 Ray・鍾秉誠 Danny
歓迎会 BBQ（アマンダンセイル）

4 日（土）東京スカイツリーと下町老舗の味
納涼家族例会（東天紅）

5 日（日）東京ディズニーランド

6 日（月）成田山散策と鰻重（菊屋）
成田国際空港見送り

7 日（火）通常例会（理事会）
14 日（火）休会（お盆）
21 日（火）通常例会
28 日（火）休会

　　※ インターアクト年次大会・会員増強セミナー
　　　 米山委員長セミナー・ロータリー財団セミナー

■ ロータリーワンポイント「第2790地区誕生と推移」　　海寶勘一 クラブ研修リーダー
　1949( 昭和 24 年 ) に国際ロータリーに加盟復帰した日本のロータリーは、東京クラブを親クラブとして拡大されたクラ

ブと、大阪クラブから拡大されたクラブに分かれましたが、そのクラブ数は瞬く間に全国の都市に広まっていきました。当

2790 地区は千葉クラブが本家クラブになりますが、1951( 昭和 26 年 )5 月に誕生しました。スポンサーした親クラブは

東京クラブであり、特別代表は柏原孫左衛門会長でありました。千葉クラブの創立メンバーは 21 名が参加しましたが、千

葉銀行初代頭取の古荘氏を筆頭にして、地元経済人や実業人が先頭を切ってクラブ創立の活動がされた記録が残っています。

地区番号ですが当時は全国統一の 60 地区のみでした。その後関東 6 県と新潟県が 355 地区に独立して 355 地区になり、

数年後には千葉県と埼玉県の２県合同で 357 地区になりましたが、漸くにして 1973( 昭和 48 年 ) 千葉単独の 349 地区になりました。そ

の後 279 地区になり、1991 年 ( 平成 3 年 ) から現在の 2790 地区になっています。千葉クラブのＲＩ認証番号は 7803、国内 59 番目の

クラブ誕生でした。千葉クラブは創立 2 年後の 1952 年には初めての子クラブである木更津クラブを拡大し、1953 年には 2 番目の市川ク

ラブを拡大しました。1955 年からは船橋クラブ・館山クラブ・野田クラブが拡大され、以後は毎年のように数クラブ単位でクラブが誕生し

ていきましたが、結果的には 13 クラブを拡大しました。当地区初代ガバナーは埼玉県と千葉県合同地区時代の 1967 年度就任された、館山

クラブの川名氏が初代ガバナーになります。但し、千葉単一地区としての初代ガバナーは、1973 年 349 地区時代であった木更津クラブの

藤代氏であります。今年度から分区の呼称がグループに変更され、第 2790 地区は 14 グループ 83 クラブで構成されています。


